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Belasan Warga Baduy Digigit
Ular Berbisa, Seorang Meninggal
Masyarakat Baduy yang menjadi korban 
gigitan ular itu, karena saat ini mereka 
membuka ladang pertanian, di mana 
saat membuka ladang pertanian itu 
mereka membersihkan rerumputan 
hingga kayu-kayuan di kawasan hutan, 
sehingga berpotensi menjadi korban 
gigitan ular mematikan.

LEBAK (IM) - Seban-
yak 12 warga Suku Baduy di 
pedalaman Kabupaten Lebak, 
Provinsi Banten sejak sebulan 
terakhir ini digigit ular tanah 
(agkistrodon rhodostoma) 
dan seorang dilaporkan me-
ninggal dunia.

 “Korban meninggal itu 
atas nama Pulung (43), war-
ga Kampung Cipiit, Desa 
Kanekes yang masuk kawasan 
permukiman Baduy,” kata 
Ketua Koordinator Sahabat 
Relawan Indonesia (SRI), 
Muhammad Arif  Kirdiat di 
Lebak, Selasa (12/9).

 Ia menjelaskan warga 
Baduy yang meninggal dunia 
akibat gigitan ular yang me-
matikan itu setelah keluarga 
korban tengah mencari serum 
anti bisa ular ke petugas medis 
puskesmas namun terlanjur 
meninggal.

 Masyarakat Baduy yang 
menjadi korban gigitan ular 
itu, katanya, karena saat ini 
mereka membuka ladang per-
tanian, di mana saat membuka 
ladang pertanian itu dengan 
membersihkan rerumputan 

hingga kayu-kayuan di ka-
wasan hutan, sehingga berpo-
tensi menjadi korban gigitan 
ular mematikan.

Sebab, kata dia, habitat 
populasi ular tanah itu di 
tempat - tempat suhu dingin 
dengan banyak rerumputan, 
bahkan di bawah pepohonan.

“Kami bergerak cepat 
jika ada warga Baduy menjadi 
korban gigitan ular dengan 
membawa ke puskesmas se-
tempat maupun rumah sakit 
untuk menyelamatkan jiwa 
mereka,” kata Arif.

Menurut dia, dari 12 
warga Baduy yang menjadi 
korban gigitan ular berbisa 
itu di antaranya tiga dibawa 
ke Rumah Sakit Umum Dae-
rah (RSUD) Provinsi Banten 
dan lima ke puskesmas se-
tempat untuk mendapatkan 
perawatan medis. Sedangkan 
tiga korban lainnya ditangani 
keluarga di rumah.

 “Kami minta warga 
Baduy jika menjadi korban 
gigitan ular mematikan segera 
dilarikan ke fasilitas kesehatan 
sehingga bisa ditangani oleh 
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tenaga medis,” katanya.
 Ia mengatakan, pihaknya 

menjalin kerja sama dengan 
Puskesmas Cirinten dan Cis-
imeut yang menangani pelay-
anan kesehatan masyarakat 
Baduy.

 Biasanya, pihak puskes-
mas setempat jika masyarakat 
Baduy tidak memiliki biaya 
perawatan menghubungi pi-
hak relawan untuk membawa-
nya ke RSUD Banten.

Selama ini, kata dia, ma-
syarakat Baduy yang tidak 
memiliki Kartu Indonesia Se-
hat (KIS) atau BPJS PBI dari 
pemerintah cukup banyak, 
karena mereka tidak memiliki 
identitas KTP.

Selain itu juga sekarang 

pihak puskesmas mengalami 
kesulitan untuk mendapatkan 
obat anti berbisa ular (ABU).

“Kami bersama tim re-
lawan siaga untuk menyela-
matkan nyawa warga Baduy 
yang menjadi korban gigitan 
ular berbisa ke RSUD Banten, 
karena digratiskan, meski 
pasien tersebut tidak memiliki 
kartu BPJS Kesehatan,” kata 
Muhammad Arif  Kirdiat   .

Sementara itu, Santa (55), 
warga Baduy mengatakan 
dirinya sejak membuka ladang 
di Blok Cicuraheum Gu-
nungkencana menemukan 
sebanyak enam ekor ular 
tanah, namun beruntung tidak 
digigit.

“Kami cukup waspada 

dan hati-hati ketika mem-
buka ladang pertanian 
karena rawan gigitan ular 
berbisa yang mematikan 
itu,” kata Santa.

Sementara itu, Kepala 
Bidang Pelayanan Kes-
ehatan Dinas Kesehatan 
Kabupaten Lebak, dr Fir-
man Rahmatullah men-
gatakan masyarakat Baduy 
jika menjadi korban gigitan 
ular berbisa bisa ditan-
gani di puskesmas untuk 
mendapatkan perawatan 
medis.

“Kami terus menin-
gkatkan pelayanan kes-
ehatan masyarakat dengan 
melayani puskesmas rawat 
inap,” katanya.  pra

TANGERANG (IM) 
- Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Kabupaten Tangerang, 
Banten menemukan keterli-
batan unsur TNI/Polri pada 
pencalonan bakal calon ang-
gota legislatif  (bacaleg) di 
daerah itu untuk pemilihan 
umum (pemilu) 2024.

Ketua KPU Kabupaten 
Tangerang, Muhammad Umar 
di Tangerang, Selasa (12/9) 
mengatakan bahwa temuan 
indikasi keterlibatan TNI/
Polri tersebut saat melakukan 
verifi kasi berkas administrasi 
daftar calon sementara (DCS).

“Dari hasil verifikasi ad-
ministrasi kemarin memang ada 
(keterlibatan unsur TNI/Polri, 
Red). Namun sudah dilengkapi 
surat pengunduran dirinya,” 
katanya. Ia mengungkapkan, 
dari hasil penemuannya itu 
hanya satu bacaleg yang dite-
mukan dari unsur TNI/Polri 
aktif. Namun, saat ini bacaleg 
tersebut telah melengkapi surat 
pengunduran dirinya sebagai 

anggota TNI/Polri.
Umar juga mengklaim 

bila 778 bacaleg Kabupaten 
Tangerang untuk Pemilu 2024 
mendatang sudah tidak berma-
salah. Pasalnya, hingga penghu-
jung kelengkapan daftar calon 
sementara itu, tidak menuai 
tanggapan dari masyarakat.

Umar mengaku, saat ini 
tengah melakukan tahap veri-
fi kasi daftar calon tetap (DCT). 
Hal itu mengingat batas ke-
lengkapan bakal calon pada 
tahap DCS akan berakhir 14 
September 2023 mendatang.

Menurut Umar, verifi kasi 
DCT akan dimulai pada 14 
September hingga 20 Sep-
tember. Pada tahap ini, partai 
politik (parpol) peserta Pemilu 
sudah tidak bisa lagi melakukan 
pergantian bacalegnya.

“Batas akhir DCS, yakni 
sampai 14 September. Setelah 
itu kita lakukan verifi kasi sebe-
lum ditetapkan menjadi DCT, 
kecuali jika ada aturan baru dari 
KPU RI,” ujar dia.  pp

KPU Temukan Keterlibatan Unsur TNI/Polri
di Pencalonan Bacaleg Tangerang

SERANG (IM) - Pemer-
intah Kota (Pemkot) Serang 
berencana membangun jar-
ingan distribusi utama (JDU) 
guna penyaluran air bersih 
melalui sambungan rumah 
(SR).

Pembangunan JDU seb-
agai langkah Pemkot Serang 
untuk mengatasi krisis air ber-
sih akibat kekeringan dampak 
fenomena El Nino di Kota 
Serang.

Berdasarkan catatan dari 
Badan Penanggulangan Ben-
cana Daerah (BPBD) Kota 
Serang, saat ini sudah empat 
Kecamatan yang mengalami 
kekeringan.

Dari empat Kecamatan 
tersebut, setidaknya sekitar 
3.409 Kepala Keluarga (KK) 
dan 3.808 jiwa terdampak 
krisis air bersih yang tersebar 
di 12 wilayah atau lingkungan.

“Untuk rincian datanya, di 
Kecamatan Kasemen seban-
yak 17 Desa atau lingkungan 
yang terdampak kekeringan 
dan mengalami krisis air ber-
sih. Kemudian, Taktakan dua 
wilayah, Walantaka satu, serta 
Kecamatan Serang satu titik,” 
ujar Kepala Pelaksana BPBD 
Kota Serang, Diat Hermawan, 
Selasa.

Diat mengaku, BPBD 
Kota Serang juga sudah 
mendistribusikan air bersih 
bagi warga di wilayah yang ter-

dampak kekeringan mencapai 
200 ribu liter.

Rata-rata pengiriman tiap 
wilayah mencapai 5.000 hing-
ga 10.000 liter air bersih.

“Sesuai kebutuhan ma-
syarakat, dan memang kami 
rutin setiap hari melakukan 
pengiriman air bersih,” ka-
tanya.

Asisten Daerah (Asda) 
II Bidang Perekonomian 
dan Pembangunan Daerah 
Kota Serang, Yudi Suryadi 
mengatakan, Pemkot Serang 
sudah menyiapkan langkah 
antisipasi untuk menangani 
krisis air bersih dan kekerin-
gan tersebut.

Langkah yang akan di-
ambil pada tahap awal, kata 
Yudi, Pemkot Serang akan 
membangun JDU untuk pe-
nyaluran air bersih melalui 
sambungan rumah.

Pembangunan JDU terse-
but akan menggunakan ang-
garan yang bersumber dari 
Dana Alokasi Khusus (DAK) 
yang diberikan oleh Pemerin-
tah Pusat senilai Rp 15 miliar.

“Mudah-mudahan tahun 
ini sudah rampung diker-
jakan. Jadi kami mendapat 
bantuan dari DAK untuk 
membangun JDU yang nanti-
nya akan mengaliri air bersih 
ke rumah-rumah warga. Itu 
salah satu upaya dari Pemkot,” 
katanya.  pra

Atasi Krisis Air Bersih, Pemkot
Serang Bakal Bangun JDU

SERANG (IM) - Ketua 
DPW PKS Banten, Gembong 
R Sumedi menyoroti kondisi 
sungai Ciujung di Kabupaten 
Serang yang saat ini telah 
tercemar sehingga berubah 
warna menjadi hitam pekat.

Pencemaran itu tidak bisa 
dibiarkan, Gembong memin-
ta kepada Dinas Lingkungan 
Hidup (DLH) setempat untuk 
turun tangan.

Berdasarkan informasi 
yang dirinya terima, pence-
maran lingkungan itu diduga 
disebabkan oleh pelaku in-
dustri yang nakal membuang 
limbah secara langsung ke 
sungai Ciujung.

“Warna hitam dan berbau 
kemungkinan dari industri yang 
membuang limbahnya ke sun-
gai Ciujung. Masalahnya indus-
tri mana yang paling dominan 
membuang limbahnya ke sun-
gai. Data-datanya ada di DLH,” 
ucap Ketua DPW PKS Banten 
Gembong, Selasa (12/9).

Gembong mengatakan, 
pencemaran lingkungan itu 
merupakan suatu yang fatal 
mengingat Sungai Ciujung 
sendiri merupakan sumber 
kehidupan masyarakat yang 
mana banyak masyarakat yang 
menggunakan air dari Sungai 
Ciujung untuk keperluan 
mandi, dan cuci baju.

“Belum lagi ekosistem di 
Sungai yang terganggu akibat 
pencemaran itu, banyak ikan-
ikan yang mati. Itu tidak boleh 
dibiarkan,” ucapnya.

Pria yang digemborkan 
akan maju sebagai Calon 
Gubernur (Cagub) Banten 
pada Pilgub Banten 2024 ini 
meminta kepada DLH untuk 
memberikan sanksi berat 
kepada pelaku pencemaran 
lingkungan itu “DLH harus 
turun tangan, cari penyebab 
dan pelakunya. Tindak tegas 
pelaku industri jika terbukti 
melakukan pencemaran,” 
pungkasnya.  pra

Sungai Ciujung Tercemar,
PKS Minta DLH Tindak Tegas 

TANGERANG (IM) - 
Badan Pendapatan Daerah 
Kota Tangerang, Banten, 
menyebutkan realisasi peneri-
maan pajak bumi dan bangu-
nan sektor PBB-P2 hingga 
kini sebesar Rp443 miliar, 
meningkat dari akhir Agustus 
yang tercatat Rp431,5 miliar.

“Perolehan penerimaan 
pajak terus meningkat seir-
ing dengan semakin dekat-
nya masa akhir pembayaran 
sebelum jatuh tempo akhir 
bulan ini,” kata Kepala Badan 
Pendapatan Daerah Kota 
Tangerang, Kiki Wibhawa di 
Tangerang, Selasa (12/9).

Ia mengatakan penerimaan 
sektor Bea Perolehan Hak 
atas Tanah dan Bangunan 
(BPHTB) juga terus meningkat 
dari akhir bulan Agustus 2023 
yang tercatat Rp349,6 miliar. 
Beberapa unit pelaksana teknis 
(UPT) masih terus mendata 
penerimaan pembayaran dari 
warga baik secara langsung 
maupun online.

Sementara untuk target 
penerimaan pajak dari sektor 

PBB-P2 dan BPHTB tahun ini 
yakni sebesar Rp1,2 triliun, me-
ningkat dari tahun sebelumnya.

“Tahun lalu aja target 
penerimaan pajak PBB-P2 
kita mencapai 112 persen 
dan BPHTB 95 persen. Kami 
optimis capaian tahun ini juga 
terwujud,” katanya.

S e b e l u m n y a  B a d a n 
Pendapatan Daerah telah 
mengimbau masyarakat untuk 
segera melakukan pembayaran 
PBB-P2 sebelum jatuh tempo 
pada tanggal 30 September 
mendatang karena dikenakan 
denda dua persen setiap bulan.

Untuk memberikan ke-
mudahan kepada masyarakat 
yang ingin membayar pajak, 
Bapenda program Bang Baja 
dan Nong Dara Keluyuran 
yang menjangkau 104 kelu-
rahan.

Selain itu, masyarakat juga 
bisa melakukan pembayaran 
secara online yaitu dapat 
diakses melalui aplikasi BJB 
Digi, Bukalapak, QRIS, To-
kopedia, Blibli, OVO, Gopay 
dan LinkAja.  pp

Penerimaan Pajak PBB-P2 Kota
Tangerang Tembus Rp443 Miliar

CILEGON (IM) - Pres-
iden Joko Widodo men-
gatakan pembangunan proyek 
pabrik petrokimia di Cilegon, 
Banten, akan menjadi substi-
tusi impor petrokimia.

“Yang saya senang ini 
akan menjadi substitusi im-
por, 70 persen untuk lokal, 30 
(persen) untuk ekspor,” kata 
Presiden Jokowi saat meninjau 
pembangunan Proyek Pabrik 
Petrokimia Lotte Chemical di 
Cilegon, Selasa (12/9).

Presiden mengatakan 
proyek pabrik sudah dimulai 
tahun 2020 dan akan selesai 
pada tahun 2025. Menurutnya, 
perkembangan pembangunan 
pabrik sudah sangat bagus dan 
sudah selesai 73 persen.

Dia mengatakan proyek 
itu menyangkut investasi yang 
sangat besar, yakni senilai 3,9 
miliar dolar AS atau sekitar 
Rp60 triliun, serta menyerap 
tenaga kerja hingga 13.000 

orang. “Pabrik ini akan meng-
hasilkan etilen, polipropilen, 
bensin, dan lain lain. Akan ada 
17 produk yang dihasilkan,” 
kata Presiden.

Presiden menyampaikan 
hasil produksi petrokimia 
di pabrik tersebut menjadi 
substitusi dari barang-barang 
impor petrokimia yang se-
lama ini dilakukan. Menurut 
laporan yang diterima Jokowi, 
pembangunan pabrik akan 
selesai Maret 2025 dan sudah 
akan pengujian.

Limbah has i l  pabr ik 
petrokimia itu, kata Jokowi, 
sebagian akan dipakai untuk 
pembangkit listrik.

“Ada (limbah) yang dipak-
ai untuk pembangkit listrik. 
Kira-kira muncul di angka 50 
megawatt karena total yang 
digunakan listrik disini kira 
kira 100 megawatt separo 
dari listrik itu dihasilkan dari 
industri Lotte,” katanya.  pra

Presiden Jokowi: Pabrik Petrokimia
di Cilegon Jadi Substitusi Impor

Sachrudin Sebut Tanam Pohon Seperti
Menaruh Harapan Kehidupan ke Depan

rokok dan membakar sam-
pah dapat mengakibatkan 
kebakaran. 

“Rawat lingkungan kita 
saat ini, jangan sampai ru-
sak,” ujarnya.

Terkait kegiatan ini, 
Wakil Wali Kota Sachru-
din, menyampaikan apresi-
asinya kepada KLHK serta 
seluruh pihak yang terlibat 
atas terselenggaranya ke-
giatan penanaman pohon 
tersebut.

Ia yakin jika penana-
man pohon ini terus dikem-
bangkan dan berkelan-
jutan, tidak hanya akan 
menghasilkan ekosistem 
yang bersih dan sehat, teta-
pi sebagai upaya bersama 
mewujudkan udara yang 
bersih di indonesia khu-
susnya di Kota Tangerang.

“Mari kita bersama 
menjaga warisan lingkun-
gan bukan hanya dengan 
kata-kata namun dengan 
melakukan aksi nyata dan 
terus menciptakan kota 
yang lebih hijau, aman, 
dan nyaman bagi generasi 
mendatang,” kata dia.  pp

T A N G E R A N G 
(IM) - Wakil Wali Kota 
Tangerang, Sachrudin 
mengatakan, menanam 
pohon seperti sedang me-
mancangkan doa, mena-
ruh harapan, melakukan 
kerja untuk keberlanjutan 
kehidupan generasi yang 
akan datang.

“Tentunya  ha l  in i 
membutuhkan perhatian 
dan kepedulian dari kita 
semua. Karena menyang-
kut masa depan anak cucu 
dan cicit kita juga,” kata 
Wakil Wali Kota, Sachrudin 
saat menghadiri kegiatan 
aksi tanam pohon bersama 
dengan Direktorat Jenderal 
Pengelolaan Hutan Lestari 
KLHK di GOR Gon-
drong, Kecamatan Cipon-
doh, Kota Tangerang, 
Banten, Selasa (12/9).

I a  menambahkan , 
pohon memiliki banyak 
kontribusi untuk kehidu-
pan seperti meredam gas 
rumah kaca, sumber ke-
hidupan makhluk hidup, 
menjaga kualitas udara, 
menyimpan air, menu-

runkan suhu udara, dan 
mengurangi kadar polusi.

“Apalagi kondisi uda-
ra yang memang saat ini 
membutuhkan perhatian 
kita bersama. Maka itu 
peran pohon di lingkungan 
sangat penting,” katanya.

Oleh karena itu, dirinya 
mengajak dan mengin-
gatkan masyarakat bahwa 
dalam mewujudkan keles-
tarian lingkungan tersebut 
dibutuhkan upaya konkret 
bersama agar keberlang-
sungan lingkungan yang 
sehat dan lestari dapat 
dinikmati oleh seluruh ma-
syarakat serta para generasi 
penerus di masa depan.

Karena dengan mena-
nam pohon, kita itu sedang 
menanam doa, menanam 
harapan, menanam kerja 
kita semuanya untuk ke-
berlanjutan hidup generasi 
yang akan datang,” kata dia.

Ia juga menjelaskan, 
dampak tidak merawat 
alam seperti asal menebang 
pohon yang dapat beraki-
bat terjadinya bencana ban-
jir maupun karena puntung 
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PENERTIBAN JARINGAN KABEL SEMRAWUT DI KOTA BOGOR
Sejumlah petugas dari penyedia jasa Internet merapikan jaringan  kabel 
yang semrawut di ruas jalan nasional Bogor-Jakarta, Selasa (12/9). 
Pemerintah Kota Bogor menertibkan dan merapikan jaringan kabel 
yang semrawut dan membahayakan pengguna jalan karena banyaknya 
temuan pemasangan instalasi kabel tidak memiliki ijin dan dibiarkan 
tanpa perawatan.


